

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation des cookies pour vous proposer des services et des contenus personnalisés en fonction de vos centres d'intérêt. [Plus](#)

La Mongolie reconnaît l'appellation Champagne

PUBLIÉ LE 15/10/2014 - MIS À JOUR LE 15/10/2014 À 15:34

Par Sophie Claeys-Pergament



La Mongolie vient de reconnaître l'appellation Champagne. Cette décision va donc apporter une protection étendue et efficace en faveur des vins de Champagne contre tout usage abusif du nom Champagne. Lors d'une cérémonie à Oulan Bator, la capitale, Jean-Luc Barbier, directeur général du Comité Champagne, a constaté avec satisfaction que "cet enregistrement va permettre aux administrations mongoles d'agir avec efficacité contre les vins mousseux présentés abusivement avec le nom Champagne".

Juste pour l'anecdote, la Champagne a expédié 11 600 bouteilles en 2013 en Mongolie. Ce pays est d'ailleurs en progression chaque année depuis 2 000 puisque à l'époque les expéditions à destination de la Mongolie se montaient... à 13 bouteilles.

AILLEURS SUR LE WEB



Qui veut acheter l'ancienne voiture du maire de Caen, une Citroën C6 haut de gamme ? - France 3

Nettoyage intérieur d'un ordinateur - Minute Facile

La sexsomnia, forme rare mais réelle de somnambulisme - Le Figaro

Des policiers faisaient sauter les PV avant de les envoyer à l'autre bout de la France - RTL.fr

Formule 1 : la situation du pilote Jules Bianchi est « désespérée » - Le Monde

A LIRE SUR LUNION.PRESSE.FR



Jacquart célèbre ses 50 ans

Champagne : la fermentation en tonneaux est de retour

Quand la Champagne voit la vie en rose

Un Ardennais se suicide après avoir été harcelé sur Facebook

La vidéo impressionnante d'un accident de la route en Belgique

Recommandé par



Ajouter un commentaire...

Publier également sur Facebook

Publier en tant que Maxime Bodenan (Ce n'est pas vous ?)

Module social Facebook



Le journal du jour L'ARDENNAIS

Feuilletez le journal sur votre ordinateur

CHOIX DE L'ÉDITION :

Reims

DATE :

21 / 10 / 2014

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation des cookies pour vous proposer des services et des contenus personnalisés en fonction de vos centres d'intérêt. [Plus](#)

[l'achète](#)

[d'informations](#) [l'accente](#)

Vidéos



Migrants à Calais : l'appel de détresse d'un routier	François Baroin s'exprime au congrès des maires des Ardennes	RATJ : quelques minutes avant le départ du 10 km	RATJ : 1695 enfants sur le relais USEP	RATJ : 1102 coureurs au départ du marathon
20/10/2014	19/10/2014	19/10/2014	19/10/2014	19/10/2014